

Pórtico de Feria 2008. Actuación de la Academia de Baile y Aerobic "F&M"

El día 10 de julio, sobre las diez y media de la noche, en el recinto de la Caseta Municipal de Mengíbar, y organizado por el area de Cultura del Ayuntamiento, dio comienzo lo que será el "Pórtico de Feria" del actual año 2008.

El primer día, ajustándose al programa de fiestas, hizo la inauguración del Pórtico de Feria de este año.....

la Academia de Baile, y Aerobic "F&M".

También se contó con la colaboración de la Academia de Danza de Rocío Madueño, de Bailén.

Interpretaron numerosas danzas, donde, desde los/as mas pequeñines/as hasta los/as menos jóvenes pusieron, sobre el escenario, todo el arte y el saber de lo que que son los bailes de la tierra, incluso algún numero de baile de salón interpretado magníficamente bien.

Un abrazo, desde Mengíbar, a la gente de Bailén que participó en esta primera noche de Pórtico, así como a todos los acompañantes que se desplazaron desde la vecina localidad.

Quede en estas fotos y este resumen de vídeo, lo que fue la noche.

FOTOS VÍDEO